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ATA DA 2ª PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFE-
SA DO MEIO AMBIENTE – COMDEMA, DE 13 DE JULHO DE 2023.

Às 17 horas do dia 13 de  julho de 2023, na Sala de Reuniões do Controle
Social da Prefeitura Municipal de Imbituba, estiveram reunidos para a plenária
os membros do COMDEMA, estando presentes os Representantes do Poder
Público:  Marcelo  Pinho  Maciel –  Representante  Titular  da  Secretaria
Municipal  de  Meio  Ambiente;  Luís  Garcez –  Representante  Titular  da
Secretaria  Municipal  de  Gestão  e  Planejamento  Urbano; Diego  Huorlin
Leopoldo –  Representante  Titular  da Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e
Pesca;  e  Representantes  da  Sociedade  Civil:  Keila  Flor  Vieira  –
Representante Titular do Conselho Comunitário de Ibiraquera;  Caio Floriano
dos Santos  - Representante Suplente do Conselho Comunitário de Ibiraquera;
José Fernando de Souza Silvano – Representante Suplente da Associação
de  Surfistas,  Amigos  e  Ecologistas  da  Praia  do  Porto;  Juliana  Canova –
Representante Titular da Associação Empresarial de Imbituba; Karina Rejane
Groch –  Representante  Titular  do  Instituto  Australis  de  Pesquisa  e
Monitoramento Ambiental  – Que fique registrado que nenhum representante
(titular e suplente) da Secretaria Municipal de Saúde, da Secretaria Municipal
de Infraestrutura, da OAB Imbituba, da APA da Baleia Franca e do Instituto
Monteiro  -  Faiep/Uniasselvi  compareceu  na  plenária  do  conselho. Lista  de
Convidados: Maria Aparecida Ferreira – Conselho Comunitário de Ibiraquera;
Elísio Sgrott –  Vereador da Câmara Municipal de Imbituba. Pauta:  Troca de
secretariado;  Eleição  de  vice-presidente;  Alteração  do  Regimento  Interno;
Pedido  de  esclarecimento  à  CCR.  ABERTURA: Verificada  a  presença  do
quórum mínimo estabelecido no Regimento Interno do Conselho, o Presidente
Marcelo Pinho Maciel abriu a plenária agradecendo a presença de todos os
conselheiros presentes. Após, fez a leitura da ata da última plenária onde todos
os conselheiros aprovaram por unanimidade. Em seguida, o conselheiro Caio
solicita que sejam verificadas as faltas e que as secretarias sejam notificadas
para a troca de conselheiros. A conselheira Keila questiona sobre o andamento
do projeto IPTU Verde na Câmara e questiona a possibilidade de se obter um
número  de  protocolo  para  que  possam  acompanhar.  Ainda,  a  conselheira
questiona o  andamento  do  processo  de  desassoreamento  da  Lagoa  de
Ibiraquera. O presidente Marcelo explica que são processos que tramitam em
diferentes  setores  e  que  as  demandas  serão  respondidas  para  a  próxima
plenária.  1°  Pauta  – O  Presidente  Marcelo  inicia  a  pauta  comunicando  a
alteração de secretariado do Conselho e apresenta  Júlia  de  Azevedo Silva
Leme,  servidora  da  Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente,  como  nova
Secretária  Executiva  do  COMDEMA,  substituindo  Lays  Figueiredo  Miranda.
Prontamente,  a  alteração  do  secretariado  foi  aceita  pelos  conselheiros  por
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unanimidade. 2° Pauta – O Presidente Marcelo verificou entre os presentes
quem manifestava interesse em se candidatar à vice-presidência do Conselho.
A  conselheira  Keila  do  Conselho  Comunitário  de  Ibiraquera  manifestou
interesse. Não havendo manifestação dos demais conselheiros em concorrer à
eleição, a candidatura foi aceita por unanimidade pelos presentes. 3° Pauta –
Encerradas as eleições, o Presidente Marcelo aborda então a necessidade de
alteração do Regimento Interno do Conselho, propondo que a periodicidade de
plenárias passe a ser bimestral. O conselheiro Luís Garcez sugere que seja
criada uma comissão para elaborar uma minuta das alterações propostas e que
esta  seja apresentada aos conselheiros  na próxima plenária.  O conselheiro
Caio  sugere  que  a  função  da  Secretaria  Executiva  seja  exercida  por  um
membro  do  conselho  e  não  por  um funcionário  público  e  concorda  com a
criação de uma comissão para alteração do regimento. O presidente Marcelo
questiona a necessidade de se estabelecer procedimentos padronizados para
a formação de comissões no que diz respeito a prazos e número de membros.
O conselheiro  Luís  faz  a  leitura  do Regimento,  o  qual  estabelece que tais
definições são realizadas no momento da formação da comissão. O presidente
Marcelo necessita ausentar-se da Plenária, a qual passa a ser presidida pela
vice-presidente Keila. Em sequência, os conselheiros Keila e Caio se colocam
a disposição para participar da Comissão. Ainda, a secretária executiva Júlia se
prontifica a verificar com o representante da OAB o interesse em participar da
comissão. Ao retornar, o presidente Marcelo também manifesta interesse em
participar. Formada a comissão, ficou definido que a minuta com as propostas
de alterações do regimento interno fosse encaminhada aos conselheiros até 31
de  julho  de  2023,  com  o  prazo  de  15  dias  para  apreciação  e  eventuais
contribuições dos membros, e que as alterações sejam discutidas em Plenária
Extraordinária a ser agendada para o dia 17 de agosto de 2023, com pauta
única. 4° Pauta –  Dando continuidade a pauta de esclarecimentos à CCR, a
conselheira Keila introduziu brevemente o assunto, informando que trata-se de
obra de pavimentação e infraestrutura em execução pela concessionária CCR
nas  vias  marginais da  BR-101,  a  qual  gerou questionamentos  quanto  a
alteração  das  vias  para  mão  única,  sistema  de  drenagem  pluvial  e
desconhecimento  dos  projetos  por  parte  do  poder  público  municipal.  O
conselheiro  Luís elucida que a marginal da Rodovia será (e tem de ser) mão
única.  A  proposta  é  que,  enquanto  não  existam ligações  internas  entre  os
bairros  do  município,  as  vias  permaneçam  mão  dupla.  Em  sequência,  o
convidado Vereador Elísio tomou a palavra e esclarece que esteve em reunião
virtual junto a outros vereadores, prefeito e engenheiros, na qual foi ressaltada
a necessidade de realização de audiência pública, que não foi feita. Esclarece
que a CCR possui a cessão do trecho do Rio da Madre até Passo de Torres,
em um contrato de 25 a 30 anos, onde são obrigados a executar benfeitorias a
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cada ano, dentre elas as vias marginais no sentido norte e a partir de outubro,
no  sentido  sul.  A  discussão  sucede acerca  dos  projetos  complementares,
passarelas,  drenagem pluvial  e  vias  marginais,  que precisam  ser  alinhados
com a comunidade para os devidos ajustes. Informa que a tendência é que a
via  seja mão  única,  o  que  pode  aumentar  o  percurso,  mas  não
necessariamente  o  tempo  de  deslocamento.  O  vereador  explica  que  foi
constituída  uma  comissão  parlamentar  na  câmara  com  7  vereadores  para
interagir com a CCR e acompanhar a situação. Ainda, elucida que o prefeito
solicitou à CCR que as vias permanecessem em mão dupla até outubro/2024 –
quando  da  finalização  das  obras  marginais.  O vereador  comunica  que  o
prefeito buscou a ANTT para reivindicar a extensão do prazo para que as vias
permaneçam mão dupla, possibilitando a execução de vias internas nos bairros
do município, em cerca de 4 anos (ou mais na opinião do vereador - cerca de 6
anos). Por fim o vereador Elísio informa que o projeto das obras marginais do
sentido norte já se encontra na prefeitura e a reunião para apresentação e
contribuição da população será realizada no dia 20/07/2023 (quinta-feira) às 18
horas. A conselheira Keila coloca a preocupação sobre o aspecto ambiental do
projeto,  como  o  escoamento  da  água  e  a  falta  de  acesso  aos  estudos
ambientais. O vereador aponta que as canaletas das vias marginais não são
feitas  com  grelhas  para  retenção  de  resíduos  sólidos,  que  acabam  sendo
encaminhados para açudes, e aponta que também existem caixas de inspeção,
onde  poderiam ser  instalados  filtros.  A  convidada  Maria  Aparecida  toma  a
palavra e aponta que existem outras alternativas, como execução de bacia de
decantação/detenção. O vereador Elísio se retira da Plenária.  A conselheira
Keila expõe que é preciso que os projetos ambientais sejam apresentados ao
COMDEMA para as contribuições do grupo. O Presidente Marcelo e Secretária
Executiva  Júlia  se  comprometem  a  oficiar  a  empresa  CCR  ViaCosteira  e
demais órgãos solicitando informações e cópias dos projetos e estudos. Sendo
assim, mediante a decisão dos conselheiros,  ficou definido que na próxima
Plenária,  de  caráter  extraordinário,  será  tratada  apenas  a  alteração  do
regimento  interno  e  nas  próximas  plenárias  serão  debatidas  as  pautas
pendentes e as novas sugestões. Por fim, o Presidente Marcelo agradeceu a
presença  de  todos  e  encerrou  a  Plenária  Ordinária.  Na  qualidade  de
Secretária  Executiva  do  COMDEMA,  eu,  Júlia  de  Azevedo  Silva  Leme,
lavrei a presente ata, que após aprovada, segue assinada pelo Presidente,
por mim e pelos demais membros presentes.

Imbituba, 19 de julho de 2023.
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Marcelo Pinho Maciel
Presidente do COMDEMA

Keila Flor Vieira
Vice-Presidente do COMDEMA

Júlia de Azevedo Silva Leme
Secretaria Executiva do COMDEMA

Conselheiros Presentes: 

Keila Flor Vieira  – _______________________________________________

Caio Floriano dos Santos – ________________________________________

Luís Garcez  – ___________________________________________________

Karina Rejane Groch – ___________________________________________

José Fernando de Souza Silvano –__________________________________

Juliana Canova – ________________________________________________

Diego H. Leopoldo - ______________________________________________

Marcelo Pinho Maciel – ___________________________________________
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